

Cher·e·s collègues,

L'ACC et l'ASTRAC sont heureux de vous présenter le fruit de leur dernière collaboration : une vidéo de promotion qui fait un coup de projecteur sur les Centres culturels et incite à voter « Culture » ce dimanche 9 juin.

Nous tenons à remercier chaleureusement tous·tes les contributeur·trice·s pour leur participation à cette action de promotion du secteur. Grâce à vous, nous avons pu réaliser une vidéo haute en couleur qui, on l'espère, reflète la magie qui opère dans les Centres culturels, dans toute leur diversité.

Nous n'avons malheureusement pas pu utiliser toutes les images qui nous ont été envoyées, même si elles n'ont pas manqué de nous nourrir. Nos choix ont été inspirés par la diversité d'activités et de lieux.

Nous vous laissons découvrir le résultat final et nous comptons sur vous pour partager la vidéo au maximum. De notre côté, nous lançons une campagne sur les réseaux sociaux dès aujourd'hui.

A très bientôt !

Les équipes de l'ACC et de l'ASTRAC



Durée : 1m17  
Support : Vimeo

Réalisation et montage : Anaëlle  
Guillermont

**A partager sans modération sur tous vos supports de  
communication !**



**ASTRAC Réseau des professionnels en Centres culturels asbl**

rue du Couvent 4 6810 Jamoigne

+32 (0)61 29 29 19

[info@astrac.be](mailto:info@astrac.be)

[www.astrac.be](http://www.astrac.be)

